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Unsere Laufbahn frisst zu viel Stimmung und kostet richtig Akustik. Das muss man einfach
festhalten. Wenn ich nicht die Lieder zum Teil kennen würde, ich würde nicht wissen was
gesungen wird. So eine Arena wie Manaus täte mir im übrigen gefallen oder wie Juve hat.
Wobei zwei Ränge und 50.000 Sitzplätze schon sein sollten. Der FCN kann die Massen
mobilisieren. Freilich müssen wir uns endlich etablieren in der ersten Liga, und das mit dem
Stadion wird auch zu Recht noch dauern. Denke unter 100 Millionen brauchen wir nicht drüber
reden um/neu zu bauen. Und das haben wir ja bereits ausgiebig durchgekaut.
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